

EL CRITO DEL PUEBLO

DIARIO DE LA MANANA

Año III }

Guayaquil, Viernes 26 de Noviembre de 1897

{ Núm. 1.031

NOTICIAS POR EL CABLE

SERVICIO ESPECIAL PARA «EL GRITO DEL PUEBLO»

Bolivianos y paraguayos

ASUNCIÓN, 25.—El Ministro de la Guerra con motivo de la controversia con Bolivia sobre límites, ha hecho en las cámaras la siguiente declaración:

«Bolivia no tiene actualmente un palmo de tierra en el territorio del Chaco sobre el Paraguay, y su Gobierno, al pretender administrar en una zona que legítimamente nos pertenece y es indudablemente, aunque su leda por un convenio amistoso, ha violado de un modo inaudito las prácticas internacionales establecidas entre todos los pueblos cultos.»

Ortuzabal a una ley liberal

LEMA, 25.—Se asegura que el presidente Pirola está decidido a no promulgar la nueva ley, aprobada por el Congreso, autorizando la inscripción en los Registros Civiles de los matrimonios no católicos.

Romaña que organizara el nuevo ejército, es clerical, egoísta y se resistirá también a la promulgación de la ley.

Se espera que la promulgue Candamo el presidente del Senado en caso de sus fracasos.

Un raciocinante

PARIS, 25.—Viene causando gran excitación la revisión del proceso del ex capitán Dreyfus deportado en Calcedonia por traición a la patria. La prensa pregunta qué fin se siguió al convertirlo en un inocente, que resultó culpable a un inculcante, en uno de los más puros delitos y echando una mancha sobre el honor del ejército francés.

Cañonilero Alvaro

NO JAVIMO, 25.—El estado de amistad entre el Brasil y Francia, encuentra gran oposición en el Congreso.

Pasajeros por llegar

PANAMA, 25 (noche).—A las siete salió el *Argenta* de la P. S. N. C., para Valparaiso e intermedios.

Conduce los siguientes pasajeros para Guayaquil:

Excmo Sr. Archibald A. Sampson Ministro Plenipotenciario de los Estados Unidos nombrado ante el gobierno del Ecuador, y señoras: Alejandro, Anibal, Mercedes, Carmen y Juana Santos; Matilde Delgado, reverendo Zacarías Irazoqui.

Es portador de la mala inglesa.

Periódico ecuatoriano

LEMA, 25.—Ayer salió a luz el primer número de El Pasacero, periódico hebdomadario, órgano de algunos desterrados ecuatorianos, y de oposición al actual gobierno del Ecuador.

El editor responsable es Néstor Eduardo Alvarado.

Ministerio peruano

LEMA, 25.—Ha quedado organizado el Ministerio con el siguiente personal:

Alejandro L. Romaña, Ministro de Gobierno y Policía y presidente del Consejo; Dr. José Antonio Lavalle y Pardo, de Justicia, Culto, Instrucción y Beneficencia; Dr. José María Puente, de Fomento; Dr. Enrique de la Riva Aguiar, de Relaciones Exteriores; N. Rey, de Hacienda; coronel José Puente, de Guerra y Marina.

El presidente del Consejo, Sr. A. Romaña, es el jefe del partido clerical arquetípico.

Navajos, Tijeras y Cuchillería fina, gran variedad, ofrece en venta los Srs. de E. H. Hurliguet

VIA GALVESTON

(Cablegramas últimos)

MERCADO MONETARIO

Nueva York.—Cotizaciones: Plata en barras de 58 1/2 a 59 1/4 centavos. Pesos mexicanos: 45 1/2 centavos. Londres.—Plata en barras a 27 1/2 peniques onza.

GRAN BRETAÑA

Londres.—THE STANDARD, dice que el general Weyler ha recibido a su arribo a España los homenajes de todos los partidos, lo que manifiesta que es una personalidad política que puede influir de un modo directo en la política española.

—Han pasado para Cannes, Francia, lord Gladstone y señora.

—El presidente de la Cámara de Comercio Charles Kichie, ha declarado en un discurso que el comercio inglés está en decadencia y que los Estados Unidos le hacen competencia desastrosa.

ESPAÑA

Barcelona.—Más de veinte mil personas aclamaron al general Weyler cuando desembarcó. Tomó un coche y se dirigió a la casa del diputado Sadrigo. La multitud lo acompañó y tuvo que salir al balcón para atender a la gran manifestación que era objeto.

Madrid.—Una versión oficial dice que el desembarco del general Weyler fué frío.

—El general Weyler ha declarado que los Estados Unidos pretenden arrojarse de Cuba a los españoles para apoderarse de la isla.

FRANCIA

Paris.—El ex-Presidente M. Casimir Perier ha declarado que está pronto a confirmar la historia respecto de la intervención del Emperador Guillermo de Alemania en el asunto Dreyfus.

—En una colisión entre trenes de pasajeros en Tarbes han resultado 12 muertos y 90 mil heridos.

ALEMANIA

Berlin.—Alemania pretende quedarse con Kiao Chon, y pedir al gobierno chino el ensahe de este territorio en la península Tay Shan para establecer una estación naval.

AFRICA

Guinea.—La columna de la policía rural del Níger ha derrotado las fuerzas del príncipe Idan que robaba individuos de las tribus de akopotos para venderlos como esclavos.

ESTADOS UNIDOS

New York.—Bryan el jefe del partido del metal blanco saldrá para Méjico a estudiar las finanzas de este país.

Washington.—El Gabinete discute la contestación de la nota que dirigió el general Sagasta al Ministro americano Woolford.

CUBA

Habana.—LA LUCHA, dice que hasta ahora los Estados Unidos no han podido impedir la salida de expediciones filibusteras; y que mientras España le hace concesiones, los agitadores americanos mayor alarde demuestran de proteger a los insurrectos.

—El general Blanco firmará un empréstito de 10,000 pesos destinados a socorrer a los campesinos pobres.

—Han sido puestos en libertad los ciudadanos norte-americanos Louis Somerhill y Manuel Chacqueo.

SERVIA

Braga.—Un periódico de esta ciudad dice que el ex-roy Miliano trata de divorciarse de su esposa Natalia para casarse con Artemisa Christie,

esposa divorciada del que fué su secretario.

ARGENTINA

Buenos Aires.—Se ha prohibido los meetings canabólicos para evitar choques con los miembros de la colonia española.

CHILE

Valparaiso.—La Unión entre los balmacedistas y conservadores aun no se realiza debido a la oposición del ultra clerical don Carlos Walker Martines.

BRASIL

Río Janeiro.—EL JORNALDO Comercio anuncia que Rothschild, de Londres, ha abierto un crédito a favor del Brasil, por dos millones de libras.

Esta noticia causó gran alsa en el cambio a 7 peniques y más tarde bajó a 6 1/2 peniques, tipo al que ha quedado firme.

Se cree que la operación se relaciona con el contrato de arrendamiento de los ferrocarriles.

—Cuatro diputados han sido reducidos a prisión, acusados de estar complicados en la tentativa de asesinato al Presidente Moraes.

—La situación política sigue muy agitada.

—Corren rumores de que varios Ministros del Gabinete son hostiles a Moraes.

—La Legación italiana ha recibido noticias de Spirita Santo, dice que muchos italianos están saliendo del país por temor de ser ultrajados.

Vinos puros de California

Análisis de reser los Srs. de E. H. Hurliguet

El príncipe de Sagan

Paris.—La reconciliación del príncipe y de la princesa de Sagan, forma el tema de todas las conversaciones de Paris.

Estando ya desde mucho tiempo separado de su esposa, el príncipe sufrió

el 25 de Mayo último, un ataque de parálisis y la enfermedad asumió un carácter tan grave que se le administraron los últimos sacramentos creyéndose que su desenlace sería fatal. Mas, con gran sorpresa de todos, el príncipe experimentó algo en mejoría, y aunque estuvo durante mucho tiempo entre vida y muerte, mejoró al fin lo suficiente para que sus médicos le permitieran ser llevado en carruaje al Bois de Boulogne. Así que el coche se puso en marcha, el príncipe dió orden al cochero de llevarlo a la residencia de la princesa, rue St. Dominique.

A su llegada allí, el príncipe fué recibido por la princesa y el conde de Perigord y quedó en el palacio de la princesa.

Segun se afirma, parece que la reconciliación se debe en gran parte a los esfuerzos del conde de Perigord y de varios personajes allegados a la realeza inglesa.

Cuentos finos de plique Tienen en venta los Srs. de E. H. Hurliguet

EXTERIOR

NOTICIAS EXTRAORDINARIAS

ESPECIAL PARA EL GRITO DEL PUEBLO

El informe de Pilato

Acaba de descubrirse en los archivos del Vaticano un documento de grande importancia, sobre cuya autenticidad, que parece más que probable, no se deciden todavía ni en pro ni en contra las autoridades eclesiásticas: se trata del informe

dirigido por Poncio Pilato, Gobernador de Judea, al Emperador Tiberio César sobre la crucifixión de Jesús. El sabio Padre Erhle, a cuyo cargo está la monumental biblioteca del Vaticano, dice que el documento es antiquísimo y que por lo menos data del año 300 de nuestra era, bien que hay razones, acaso fundadas para creer que procede del año 53 y que es el manuscrito original que por tantos siglos han buscado los archiveros de Roma.

El informe contiene como cinco mil palabras y está escrito en un estilo brillante y lleno de sencillez, lo cual corrobora la favorable opinión de los historiadores sobre la inteligencia e ilustración de Pilato. Si el documento ahora encontrado se declara auténtico, la memoria de este personaje histórico, que algunas de las sectas cristianas venían como á fantasma, será rehabilitada, a satisfacción de todos los amantes de la Justicia.

El informe comienza así:

«A Tiberio César, Emperador: «Noble Soberano, Salud: Los acontecimientos de los últimos pocos días en mi provincia han sido de tal carácter, que he creído conveniente informaros de los detalles, tal como han ocurrido, pues no me sorprendería que con el curso del tiempo pudieran cambiar los destinos de nuestra nación, porque parece que últimamente los dioses han dejado de ser propicios. Estoy a punto de decir: Maldito sea el día en que sucedí Valerio Grato en el gobierno de Judea.

«A mi llegada a Jerusalem tomé posesión de la casa del Juegado, y ordené que se preparara una espléndida fiesta, a la cual invité al Tetrarca de Galilea con el Sumo Sacerdote y sus subalternos. A la hora de la cita, ninguno de los invitados se presentó. Esta era una ofensa a mi dignidad. Pocos días después el Sumo Sacerdote se dignó visitarme. Su porte era grave y falso. Pretendió que su religión le prohibía él y los suyos sentarse a la mesa de los Romanos y ofrecer libaciones con ellos. A mí me pareció prudente aceptar su excusa, pero desde aquel momento me convencí de que los conquistados se ven declarados enemigos de los conquistadores. Me parece que de todas las ciudades conquistadas, Jerusalem es la más difícil de gobernar!»

De todas las bellezas que contiene el manuscrito, no alcanza a dar ligera muestra lo poco que hemos traducido.

Estatu de Tubal Cain

Dentro de poco tiempo se levantará en las inmediaciones de Pittsburg (Estado de Kansas) una estatua de hierro a Tubal Cain, el hijo de Zilla y de Lamech, que según el Génesis, inventó el arte de forjar el hierro. El Estado de Kansas se conoce con el nombre convencional y poético de «Jardín del Oeste», pero su riqueza no consiste en sus flores, como erróneamente pudiera creerse, ni en la belleza de sus prados y sus bosques, sino en sus grandes minas y fabricas de hierro. Es pues allí donde la estatua de Tubal Cain debe erigirse, pues sea lo que quiera, la asombrosa prosperidad de los Estados Unidos se debe principalmente a la herrería. La estatua tendrá un pedestal de sesenta pies de altura, modelado por el de la Libertad, que está a la entrada del puerto de Nueva York. La figura de Tubal Cain tendrá cuatro pies de alto, con lo cual el monumento alcanzará una elevación total de cien pies. El nieto de Cain aparecerá desnudo, sin más que un pequeño mandil desde la cintura a las rodillas. Colocado frente a un yunque, tendrá en la mano izquierda unas tenazas con un pedazo de hierro, y en la derecha un martillo en la actitud de un forjador. En el pedestal el hierro de las tenazas allurirá un corriente eléctrica que lo mantendrá incandescente por las noches. La obra será costeada por los fabricantes de Kansas y costará \$ 200,000.

Treinta millones de pesos

A quinientas millas al Oeste de las playas de Costa Rica, yace med o perdida en el Océano Pacífico una pequeña isla volcánica, hacia la cual todo el mundo vuelve los ojos en este momento, si no con codicia, por lo menos con curiosidad.

Es la isla de Cocos, perteneciente a la República de Costa Rica.

Hay un lo que sobre ella cuentan las crónicas, y lo que está pasando en la actualidad.

Durante la guerra de la Independencia, seis individuos de los más acaudalados de Costa Rica, cada uno de los cuales representaba un grupo de familias, se reunieron para poner á salvo el oro, la joyería y la plata que el gobierno español podía arrebatarse, por insurgentes. Contiguos a una pequeña goleta, y sin que entre ellos hubiera otra persona extraña que el capitán que manjeaba la embarcación, hicieron rumbo a la isla de Cocos, llevando un tesoro que se estimaba en treinta millones de pesos. Llegados a su destino, lo enterraron, y luego levantaron un plano, del que se dió una copia a cada uno de los interesados, en el cual se señalaba el lugar del depósito, con la precisión con que podían hacerlo gentes indotas en materia de agromensura. A su regreso, se había provido ya un disgusto entre los seis socios y uno de ellos había dado muerte al otro.

Cuando avistaron la costa de Centro América, mataron al capitán, y lo arrojaron al mar, para estar más seguros de su secreto.

Poco después de llegar a tierra, uno de los cinco individuos que quedaban fué capturado por las autoridades españolas, y fusilado. Más tarde, otro de ellos fué por su cuenta una embarcación, y partió para la isla, sin duda con la mira de defraudar á los demás, pero ni de él ni de la embarcación volvió a saberse nada.

Pasado algún tiempo, los otros tres individuos, que parecería estaban de acuerdo, partieron de nuevo para la isla a sacar su tesoro, pero corrieron la misma suerte del anterior. No se a si se les sacó el tesoro, ni si se percibieron víctimas de los flores que reinan en aquella región. Ni si alguien creyó que se mataron entre sí.

La noticia de la existencia del tesoro no fué por mucho tiempo un secreto. No faltaron aventureros que de diversas partes fueran á buscarlo, sin saber de la existencia del mapa, sin pensar que la isla tiene 40 millas de superficie y sin preocuparse en lo deletéreo del clima. Pocos de esos lograron escapar con vida, sin que quedara la menor huella de lo que buscaban. Los demás perecieron en el mar ó en la isla.

Por más de medio siglo el asunto no volvió á despertar el interés público, hasta que el año pasado un individuo de North Sydney (Nova Scotia) llamado James Brennan, recibió de un marinerio moribundo, a quien en sus últimos días había escrito con filial solicitud, uno de los mapas levantados por los duenos del tesoro en 1820. Poco después del marinerio murió Brennan, y el mapa pasó a poder de su esposa.

Esta organización más tarde una pequeña expedición, compuesta de nueve hombres de su confi nua, y á fines de marzo de este año (1897) partió de San Francisco en un goleta, con rumbo a la isla.

Los viajeros llegaron sin dificultad a su destino, y encontraron correteando por las rocas de la isla, llamado como un salvaje, á un hombre desnudo Hartford, que había sido abandonado allí, y tras largos años de soledad había perdido la razón.

Los recién llegados se echaron á buscar el tesoro, pero debido á su naturaleza volcánica, la superficie de la isla había sufrido grandes movimientos y ya el mapa no servía de nada.

Después de algunas semanas, Hartford, otra vez en contacto con los hombres, recuperó la razón y dijo a los buscadores que él sabía donde



LANAS DE SIDA se realizan a 4 REALES VAMA

“EL LOUVRE”

Caja de Ahorros DE LA SOCIEDAD DE ARTESANOS... COMPANIA ANONIMA: CAPITAL S. 50,000

Albuns para niños... Ingénio de azúcar... Ingénio de azúcar

Ingénio de azúcar... Ingénio de azúcar... Ingénio de azúcar

Ingénio de azúcar... Ingénio de azúcar... Ingénio de azúcar

Ingénio de azúcar... Ingénio de azúcar... Ingénio de azúcar

Ingénio de azúcar... Ingénio de azúcar... Ingénio de azúcar

Ingénio de azúcar... Ingénio de azúcar... Ingénio de azúcar

Ingénio de azúcar... Ingénio de azúcar... Ingénio de azúcar

Ingénio de azúcar... Ingénio de azúcar... Ingénio de azúcar

Ingénio de azúcar... Ingénio de azúcar... Ingénio de azúcar

La Oficina de Cobros y AGENCIA DE COMISIONES DEL SEÑOR Z. Guillermo Baida

CALLE DE LUQUE 10 CUADRA

Se encarga de gestionar con la Municipalidad el pago de las fajas de terrenos expropiados.

Boños del Salado... Bomba de guardia

Salida de vapores fluviales... Observaciones meteorológicas

Correos... Movimiento del puerto

Observaciones meteorológicas... Boticas de turno

Boticas de turno... Cosas del día

Cosas del día... Gran surtido de calzado

Gran surtido de calzado... Cosas del día

Cosas del día... Gran surtido de calzado

Gran surtido de calzado... Cosas del día

Cosas del día... Gran surtido de calzado

Gran surtido de calzado... Cosas del día

Cosas del día... Gran surtido de calzado

Gran surtido de calzado... Cosas del día

Cosas del día... Gran surtido de calzado

Gran surtido de calzado... Cosas del día

Cosas del día... Gran surtido de calzado

Cumplimos con el encargo, haciendo el traslado correspondiente.

Pero no me dijo usted, doctor, que procurase evitar toda emoción fuerte?

Anniversario... Cumplimientos

Cumplimientos... Robos

Robos... Lapos ó garrotazos

Lapos ó garrotazos... Remate

Remate... Comité "Suave"

Comité "Suave"...

género, por los enemigos del Gobierno que no respetan ni acatan a la autoridad; y esto ha producido justa ansiedad en los empleados públicos.

Annunciase que el día en que tenga lugar el escrutinio general de los que hubieren otorgado votos-palco enmendados...

Annunciase que el día en que tenga lugar el escrutinio general de los que hubieren otorgado votos-palco enmendados...

Annunciase que el día en que tenga lugar el escrutinio general de los que hubieren otorgado votos-palco enmendados...

Annunciase que el día en que tenga lugar el escrutinio general de los que hubieren otorgado votos-palco enmendados...

Annunciase que el día en que tenga lugar el escrutinio general de los que hubieren otorgado votos-palco enmendados...

Annunciase que el día en que tenga lugar el escrutinio general de los que hubieren otorgado votos-palco enmendados...

Annunciase que el día en que tenga lugar el escrutinio general de los que hubieren otorgado votos-palco enmendados...

Annunciase que el día en que tenga lugar el escrutinio general de los que hubieren otorgado votos-palco enmendados...

Annunciase que el día en que tenga lugar el escrutinio general de los que hubieren otorgado votos-palco enmendados...

Annunciase que el día en que tenga lugar el escrutinio general de los que hubieren otorgado votos-palco enmendados...

Annunciase que el día en que tenga lugar el escrutinio general de los que hubieren otorgado votos-palco enmendados...

Annunciase que el día en que tenga lugar el escrutinio general de los que hubieren otorgado votos-palco enmendados...

Annunciase que el día en que tenga lugar el escrutinio general de los que hubieren otorgado votos-palco enmendados...

Annunciase que el día en que tenga lugar el escrutinio general de los que hubieren otorgado votos-palco enmendados...

Annunciase que el día en que tenga lugar el escrutinio general de los que hubieren otorgado votos-palco enmendados...

Annunciase que el día en que tenga lugar el escrutinio general de los que hubieren otorgado votos-palco enmendados...

Annunciase que el día en que tenga lugar el escrutinio general de los que hubieren otorgado votos-palco enmendados...

Annunciase que el día en que tenga lugar el escrutinio general de los que hubieren otorgado votos-palco enmendados...

provincia de Loja, donde fueron batidos por los vecinos, resultando cuatro de ellos muertos.

Según informes, muy pronto se ven ejemplarmente castigados, pues han salido fuerzas de Loja y Machalilla batidos.

El jefe de la partida es un tal Torres, loano.

Hechos diversos... El cargador número 84, Aparicio Ruiz, al tiempo de embarcar ayer un saco de azúcar el vapor «Tarqui»...

La policía municipal hizo conducir a José Gurrumendi del cuarto no. 220 calle de «Luque» al Hospital Civil, por encontrarse enfermo y sin recursos.

Como consecuencia de la caída del poste sufrió también un sereno daño la cañería del gas.

A las 5 y 45 de la tarde, fué conducido por el calle de «Joyca» a la Pol. por un individuo por encontrarse embriagado y molestar a su compañía.

Oficinas públicas... Comandancia de Armas—Orden general: Art. 1.º Dese de baja en el batallón «Bahobayos» al soldado Miguel Mendianta...

Art. 2.º Dese de alta en la Brigada de Artillería Pérez, al sargento segundo Jorge Pérez, con fecha 21 del presente mes.

Están a la orden, en esta Comandancia las cédulas de invalidez para los siguientes señores: general don José Antonio Gómez, sargento mayor graduado don Ignacio Rivar, etc.

Intendencia de Policía.—Del parte de ayer: El celador No. 189, de servicio en la Plaza de la «Victoria», abandonó su puesto a última hora.

El oficial Peña, de servicio en el Molino, comunica que la patrulla entrante no le relevó a la hora conveniente.

Contraventores por embriaguez y escándalo 4; por faltamiento 3; por diversas averiguaciones 2.

Comisaría Municipal. Ayer se mandó botar al río una gran cantidad de pescado en estado de descomposición.

Se mandó a varios lincheros de una casa situada en las calles de «Villamil» para que no arrojen agua a la calle.

Se ha notificado a los dantros de fabricas, para que hagan limpiar los frentes de sus casas.

Requardo.—En la comandancia nacional «Coravantes» salió en balandra a las Salinas el oficial E. Bohorque.

Paso de madera tomado por el oficial G. Cuadra, de la barca «Esperecompañada» a E. Rohde & Co. 159 piezas con 21 87 kilos.

Oficina de Agua Potable.—Gañes de un octavo colodador: Señorita Virginia Dronet de García, casa No. 68 calle de Quito.

Miguel T. León, casa No. 70 calle de Quito.

Señorita Flor, casa No. 84 calle de Id. Mercedes Nariño, casa No. 193 calle de Napari.

Rita de Murga, casa No. 204 calle de C. Balán.

Cueros de Becerro, Previl, & C. Tienda de venta de los de E. H. Bentham.

Cinco sucos para usted

La presente edición tiene una prima de CINCO SUCOS. El número agraciado lleva, entre los avisos, intercalada la frase «Este es el número premiado.» Búsquese proulijamente.

Gañes, sucos y guías de hoy, de un número de hoy de «El Grito»

múltiples el Miércoles pasado por ór...

Wenceslao Cal, Manuel Ventura...

Escándalo

A las diez del día se formó ayer...

En es equina hay una pulpería...

Un menor

Los padres o tutores de un menor...

Hechos diversos

Ayer fué conducido a la Intendencia...

Tres amigos le condujeron a la...

En la tarde de ayer, un pobre ciego...

Noble acción

En la tarde de ayer, un pobre ciego...

En el momento en que iba a salir...

En el nombre del caritativo joven...

Hojas sueltas

Se han recibido dos, una titulada...

Vapor catalero

El Manaco, de la P. S. N. C., procedente...

Mercado de Panamá

Noviembre 17 de 1897.—SUEMERO...

Soles peruanos y chilenos a 3 1/2...

En las astas del toro

Se remiten el siguiente dato:

En el caso de la verdadera estado en...

Los oficiales C. Jaramillo y F. Melly...

Medias gran surtido

la libertad de industria pues l...

No sería posible que ante un denuncia...

Pasajeros

El vapor C. Ballón, que fundó ayer...

Dr. F. Carbo y señora, Dr. A. Marriotti...

Carga: 312 quintales de azúcar.

El vapor Lda de la P. S. N. C., cargó...

Conduce los siguientes pasajeros:

Para el Callao: Luis Barzueco, doctor...

Oficinas públicas

Comandancia de Armas.—Orden general...

Art. 2.º Dese de alta en la Brigada...

Art. 2.º Dese de baja del batallón...

Intendencia de Policía.—Del parte de ayer...

—Otro soldado del mismo batallón...

En la calle de Aguirre, casa N.º 379...

El inspector Andrade, ha arrestado...

Nómina de contraventores: por embriaguez...

Comisaría Municipal.—Ayer se expidió...

Al señor José Rodríguez, se le ha obligado...

Se le ordenó a la señora Dolina...

Ayer compareció el señor Modesto...

Se le previno que si no cumplía, la demolición...

Resguardo.—La bañadora Bella Afora...

Se notificó a los oficiales J. Meza y...

Los oficiales C. Jaramillo y F. Melly...

También se le entregó al oficial J. Meza...

ÚLTIMAS HORAS

A las 7 y 1/2, se reunió el «Comité...

—Se procedió a la aceptación del pago...

A las 9, saltaban unos chanchos...

Los marineros del vapor se botaron...

A las 12 y 1/2, hubo un amago de incendio...

Los vecinos colocaron el fuego con tierra...

A las 12 y 1/2, entre las calles de...

—Mas los ajulejas, que no tuvieron...

Benita escurró el bulto, y Jaramillo...

Jabón Sunlight

Gran surtido de calzado

Camellinas de Wakelee

AVISOS

Por motivo de viaje

Se vende un juego muebles de damasco...

MEDICOS

Doctor Arroba

Ofrece al público sus servicios profesionales...

ABOGADOS

Belisario Albán Mustanza

Saluda a la cultura social de la hermoza...

DENTISTAS

DOCTOR PEDRO M. SERRANO

DIVERSOS

Importante

Para mayor datos, ocúrrase a nuestra...

Profesora

Compañía KOMSOL

Almacén de instrumentos de música

«El Chimborazo»

E. Rohde & Co

Compan pagando los más bajos precios:

Cacao

caucho

café

Tagua

algodón

cueros

Zarza

Y otros productos del país

Venden a precios módicos:

Alambre para cercas

Arroz Indio

Cubiertas de ferro para tendales

Farina para techos y paredes

Kerosine americano

Cemento Romano

Manteca marca Chanco

Sacos vacíos

Velas de todo porte

Y otros muchos artículos de importación.

Para mayores datos, ocúrrase a nuestra...

Compañía KOMSOL

Almacén de instrumentos de música

«El Chimborazo»

BA-TA-OLAN Llegaron los afamados pianos

LA CERVEZA PABELLON ALEMÁN

NUEVO SURTIDO DE MUEBLES

BA-TA-OLAN Llegaron los afamados pianos

LA CERVEZA PABELLON ALEMÁN

NUEVO SURTIDO DE MUEBLES